

Tratando Con Entidades Astrales: La inmortalidad del alma

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Diciembre 17, 2019](#)

La inmortalidad del alma es sobre sólo un aspecto que es el Aether en el alma.

Esto existe y sobrevivirá de todas las personas como siempre en el universo los rastros de cometas existirán, o carbono, o hidrógeno. Esto vive por defecto.

Esto no muere pero esto no tiene ningún contenido tampoco, así que su existencia es como decir que el cuerpo tiene aire y cuando muere el aire se libera de los pulmones y termina en la atmósfera, así que "algo" de nosotros vive.

Es como decir "el carbono del cuerpo sobrevive después de la muerte". Sí, sobrevive. Pero esto no tiene nada que ver con el individuo.

En mis otros posts he explicado en profundidad y esto es por experiencia directa, como tiene lugar el proceso de reencarnación. Los antiguos sabían todo esto. El único aspecto que puede vivir por un periodo prolongado después de la muerte es el traducido por los egipcios como "Corazón" o conciencia que es algo que los mismos Dioses hacen conscientemente para mantenerse vivos y reencarnar. Esto sin embargo no tiene habilidades y es muy parecido a un disco duro sin un sistema informático que lo haga

funcionar. Esto es porque ellos mismos reencarnan y mantienen esto vivo, y aun esto no es realmente "Inmortal". Ellos mantienen nuestras almas vivas y seres superiores pueden hacer que esto suceda.

Esto no es el Ka o el Ba que es el cuerpo Astral. Para que el cuerpo astral viva uno necesita progresar con la Meditación y el Magnum Opus. Se trata de potenciar el Alma para que sea capaz de existir en el espectro de luz invisible a nuestros ojos lineales. Inmortalizar este cuerpo astral es una parte del Mangum Opus y ocurre potenciando el cuerpo astral con meditación y procedimientos específicos para que nunca pierda esta energía.

Para profundizar en este tema, vaya a la Biblioteca y busque en la serie "Tratando con Entidades Astrales". Los Dioses pueden incluso mantener vivos los cuerpos astrales durante mucho tiempo, lo que naturalmente sería imposible, e incluso a personas que no meditan. En el momento adecuado, reencarnarán a esa persona para que continúe su ascensión. Los Dioses tienen poderes que llamamos Sobrenaturales pero son resultados de la regla expandida de los poderes superiores de la naturaleza sobre los inferiores. Que los Dioses son coherentes con la naturaleza.

El enemigo es totalmente artificial y contrario a todo lo anterior. Esto los ha convertido en especies realmente fracasadas en general.

En cuanto a la existencia de elementos aleatorios dejados atrás. Claramente nada de alguien vive en este caso.

Este aire vital que queda, al igual que con el cuerpo que es comido por los gusanos, puede convertirse en un vegetal o tierra, o alimento para los

buitres. Esto no es inmortalidad, es un círculo natural. Nuestras moléculas existen pero sin nosotros. No eres consciente de cada pelo que has perdido o de cada célula de la piel que ha muerto. Pero está en alguna parte y se convertirá en otra cosa con el paso del tiempo. Es una mentira llamar a esto "inmortalidad".

El alma no es "inmortal", y si este fuera el caso, todos los rituales de los Orficos y todo el Paganismo no serian sobre ritos póstumos, técnicas meditativas para permanecer vivo después de la muerte, y el Magnum Opus. La reencarnación en una roca que existe indefinidamente tampoco existe. Platón que es comúnmente mencionado en esto llamado Inmortalidad del Alma estaba hablando si otras cosas y como una gran persona, tenía sus escritos corrompidos.

El nivel de inmortalidad que allí se explica no es uno "por defecto". Platón y otros Filósofos ya está conversando en un simposio con otras personas que participan en los Misterios más o menos. Pero esto nunca se explica así que mentiras a la gente + desinformación + no entender estas cosas = desastre.

La mierda del arco iris de que la gente es inmortal y perfecta es basura del enemigo. Esto es para prohibir a la gente avanzar y realmente alcanzar algo. Uno ya es inmortal y perfecto, así que no hay nada que hacer.

Si eres perfecto o si te convertirás en un vegetal, ¿qué queda por hacer? Puedes quedarte sentado y ser un peligro biológico "alma inmortal". La otra mentira es que el alma es invulnerable al daño. Si fuera invulnerable, ¿cómo funciona la magia para destruir? El Alma no es invulnerable a menos que sea una realmente elevada y poderosa, larga historia corta.

Esta mierda de "Alma Eterna por defecto" es una burda malinterpretación de otras enseñanzas. No serás un perro o un pez en la próxima vida, ni tampoco una roca. La esencia de una persona puede acabar en el suelo, ya que este es el punto de vista de las partículas ateas y está científicamente observado.

El camino a la Eternidad es a través de la práctica espiritual como el camino a la salud y la longevidad material es a través de la alimentación y el ejercicio. La interpolación y la idea caótica de "Naturaleza vs Espíritu" es un ideal generado por los judíos para hacer que los gentiles pierdan su alma y nunca avancen.

Todo es Naturaleza. Todo es Pan, y es por eso que los antiguos griegos llamaron al Dios Pan (Hombre Cabra) con un nombre que significa "Todo lo que hay" o "Todo", como en todo.

Somos parte de la Naturaleza y nunca estamos separados. Todo lo que hacemos está dentro de la Naturaleza, ahora y siempre.